

2. Bundesliga Süd, 9. Runde, 12.04.2015:

SV Griesheim 1 - SK Schmiden/Cannstatt 1 7 : 1

Klare Niederlage zum Saisonabschluss

Die Ausgangslage für die Griesheimer war klar: Ein Sieg gegen uns würde die Rückkehr in die 1. Schachbundesliga sichern. Die Aufstellung der Gastgeber lies auch keinen Zweifel am Aufstiegswillen aufkommen, sie traten nahezu in Bestbesetzung an und waren uns nominell an allen Brettern klar überlegen.

Mit der Anfangsphase konnten wir recht zufrieden sein, nach 2 Spielstunden waren alle Partien umkämpft und der Ausgang völlig offen. Aber danach entwickelte sich alles zu Gunsten der Gastgeber und bereits zur Zeitkontrolle nach 4 Stunden war das Match beendet - Glückwunsch zum Aufstieg an die Griesheimer.

Eckart Bauer und Mark Trachtmann erzielten die beiden halben Punkte für uns. Der ein oder andere halbe Zähler mehr wäre möglich gewesen, aber wir kamen in keiner Partie in die Nähe eines Sieges.

Trotz dieses missglückten Abschlusses können wir mit unserem Abschneiden in dieser Saison zufrieden sein. Wir haben uns ordentlich verkauft und 3 Mannschaftspunkte gegen die starken Teams aus Viernheim und Hofheim geholt – bei besserer Chancenverwertung in den ersten Runden wäre auch noch mehr drin gewesen. Im nächsten Jahr steht dann wieder die Oberliga auf dem Programm, wir werden hoffentlich oben mitmischen können.

Markus Löhr